

gens ont « pris la Croix » ou renouvelé les promesses de la tempérance ! Ne voilà-t-il pas un fier bataillon, de près de dix-sept cents chrétiens résolus, pour combattre le fléau de l'alcoolisme ; et avec de pareilles phalanges, à l'ombre de la croix, n'est-on pas en droit de se promettre les plus consolantes victoires ? Qu'elles plaisent à Dieu !

Une paroisse de Portneuf, dans ses réponses au bulletin d'informations — et elles comptent parmi les mieux faites dont le Conseil central de la Croix noire ait à se féliciter — fournit de bien intéressants renseignements sur les succès obtenus par la propagande de sa section locale de la Croix noire.

Quelques individus se permettent, parfois, de vendre de la boisson (alcoolique) en cachette ; mais le nombre de ces individus diminue, et les ventes sont moins fréquentes. Le conseil a les yeux ouverts, de sorte que les coupables, se sentant surveillés de près, s'ils n'ont pas la crainte du Seigneur, ont, au moins, la crainte de payer l'amende...

Le Conseil fait venir des limiers, chaque fois qu'il a raison de croire qu'il se fait des ventes illicites, à tel ou tel endroit... Hélas ! on voudrait bien que ces limiers eussent l'œil plus clair, la main plus heureuse ; qu'ils ne donnassent pas l'impression d'être quasiment de connivence avec les vendeurs en contrebande !...

Le Conseil croit, pourtant, aux possibilités d'action efficace par des limiers du Revenu, pourvu qu'ils soient consciencieux et proprement stylés. Il compte, à cette fin, sur le zèle éclairé de M. le Percepteur, dont il n'a qu'à se louer, pour le concours fidèle qu'il en a reçu, dans ses efforts contre les délinquants. Il se demande s'il ne devra pas lui dénoncer bientôt tel agent de chemin de fer, qui favorise le commerce illicite de l'alcool, en cachant les envois louches, à mesure qu'ils arrivent en gare, pour les livrer ensuite, à la sourdine, pendant la nuit, aux destinataires...

Voilà un conseil local qui comprend bien son rôle, et qui ne boude pas à la tâche.

Notre-Dame des Laurentides est également favorisée d'un conseil local de la C. N. qui a su faire de la bonne besogne, et qui garde intactes ses positions conquises.